
 

 
 
 

 
Grußwort 

des Hessischen Ministerpräsidenten Boris Rhein 

zum 251. Lauterbacher Prämienmarkt 

Auf den Lauterbacher Prämienmarkt freuen sich viele in der Region. Das traditionsreiche Fest 

begeistert Menschen jeden Alters. Meine herzlichen Grüße gelten allen Gästen und allen, die den 

Markt betreiben und mit ihren Angeboten prägen. 

Was wäre besser geeignet, Zusammenhalt zu fördern, als ein Fest, auf dem sich Menschen 

fröhlich begegnen, Kontakte pflegen und neue knüpfen können? Veranstaltungen wie dieser 

Markt sind Teil der Lebensqualität. Sie sorgen für Unterhaltung und frohe Stunden, die die 

Besucherinnen und Besucher gerne genießen. Sie tragen dazu bei, dass sich Menschen in ihrer 

Umgebung wohl fühlen. Im Veranstaltungskalender der Region hat der Lauterbacher 

Prämienmarkt daher seinen festen Platz. 

Er gewinnt seine Attraktivität aus dem vielfältigen Angebot, aus der langen Geschichte und aus 

der Gastfreundschaft der Stadt, in der er stattfindet. Das galt für die Vergangenheit, und ich bin 

zuversichtlich, dass dies auch in diesem Jahr gilt. Ich wünsche dem Lauterbacher Prämienmarkt 

einen guten Verlauf. 

 

Boris Rhein 
Hessischer Ministerpräsident 
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